



**Le ministre de la Défense camerounais, Joseph Beti Assomo, a exprimé son mécontentement face à la conduite de certains soldats qui ont récemment rendu les honneurs militaires au sultan des Bamoun lors d'une cérémonie publique. Dans une circulaire ministérielle, Beti Assomo a qualifié cette action de "dérive" et l'a jugée incompatible avec le statut de militaire.**

Le ministre de la Défense a rappelé que les honneurs militaires ne peuvent être rendus qu'aux autorités républicaines reconnues, et les chefs traditionnels n'en font pas partie. Il a averti que les soldats impliqués dans cette cérémonie, ainsi que leur chef, seraient passibles de sanctions.

Cette réaction intervient après qu'une lettre attribuée au commandant des Centres d'instruction des élèves sous-officiers (Cieso) a demandé le rappel des militaires impliqués dans la cérémonie. Ces militaires étaient apparus dans une vidéo virale où ils prêtaient allégeance au sultan des Bamoun, provoquant une vive réaction de l'opinion publique.

Il reste à voir quelles seront les sanctions appliquées aux soldats et à leur chef, et si cet incident conduira à de nouvelles directives ou réglementations concernant les honneurs militaires au Cameroun. Dans tous les cas, cette affaire montre l'importance pour les forces armées de rester impartiales et de préserver leur rôle en tant que garants de la sécurité nationale.